

ÉCOLE MINES PARIS - PSL



60 boulevard Saint Michel

75272 PARIS

France

Téléfono: +33 (0)1 40 51 90 00

Fax:

Sitio: <https://www.minesparis.psl.eu/Ecole/>

Categoría: Centro de investigación y formación

Actividades:

Mercados:

Región: Isla-de-Francia

Miembro desde: 2007

"Mines Paris - PSL forme depuis sa création en 1783 des ingénieurs de très haut niveau capables de résoudre des problèmes complexes dans des champs très variés. Première école d'ingénieurs en France par son volume de recherche contractuelle, Mines Paris dispense une importante activité de recherche orientée vers l'industrie. Ses domaines de recherche s'étendent de l'énergétique aux matériaux, en passant par les mathématiques appliquées, les géosciences et les sciences économiques et sociales. L'école d'ingénieurs développe également la création de chaires d'enseignement et de recherche sur des thèmes émergents. "

Since its creation in 1783, Mines Paris - PSL has been training top-level engineers capable of solving complex problems in a wide variety of fields. As France's leading engineering school in terms of the volume of contract research, Mines Paris carries out a significant amount of industry-oriented research. Its research fields range from energy and materials to applied mathematics, geosciences and economic and social sciences. The engineering school is also developing teaching and research chairs on emerging themes.